

PRESSEMITTEILUNG

„Fluss, Natur – Reflexionen“ ab 05. April 2025 im KunstKabinett

Bad Soden am Taunus, 10. März 2025. Vom 05. bis 21. April 2025 ist die Ausstellung „Fluss, Natur – Reflexionen“ im KunstKabinett im Kulturzentrum Badehaus zu sehen. Gezeigt werden Bilder des Frankfurter Künstlers Andreas Hartmann.



Die Formen der Natur scheinen sich in den Bildern von Andreas Hartmann aufzulösen. Quelle: Andreas Hartmann
Dieses Bild steht [HIER](#) zum Download bereit.

„Fluss und Natur“ erst auf den zweiten Blick erkennbar

Seit über 30 Jahren konzentriert sich Andreas Hartmann auf Themen in und aus der Natur. Gerade in den letzten fünf Jahren entstanden dabei Bilder, deren Formen sich aufzulösen scheinen und mit der menschlichen Wahrnehmung spielen. Farben, Formen, Linien führen

Pressekontakt:
E-Mail: kommunikation@stadt-bad-soden.de
Tel.: +49 6196 208-433

ein Eigenleben – das Motiv „Fluss und Natur“ ist nicht unbedingt auf den ersten Blick erkennbar. Doch dann lassen die Bilder im Motiv eine Tiefe spürbar werden. Vor dem inneren Auge des Betrachters ordnen sich Farben und Komposition, das Wasser, die Reflexionen, die Schatten des Uferbewuchses und strahlen damit eine besinnliche Ruhe und Klarheit aus.

Vernissage und Öffnungszeiten

Kunstinteressierte sind für Samstag, 05. April 2025, 15:00 Uhr, zur Vernissage der Ausstellung ins KunstKabinett eingeladen. Frau Stadtrat Renate Richter wird die Begrüßung der Gäste übernehmen. Zu sehen sind die Werke während der Öffnungszeiten Mittwoch, Samstag und Sonntag von 15:00 Uhr bis 18:00 Uhr und auch am Ostermontag, 21. April 2025, von 15:00 Uhr bis 18:00 Uhr. Der Eintritt zur Ausstellung ist frei.

Diese Pressemitteilung als pdf, weitere aktuelle Nachrichten aus Bad Soden am Taunus sowie Bildmaterial zum Download finden Sie in unserem Pressebereich unter www.bad-soden.de.